

RILIS NASIONAL

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersihkan Saluran Irigasi Bersama Kelompok Tani dan Warga

M Ali Akbar - SULBAR.RILISNASIONAL.COM

Aug 31, 2024 - 12:58



Pasangkayu, — Dalam upaya meningkatkan produktivitas pertanian di Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu bersama kelompok tani dan warga setempat melaksanakan kerja bakti membersihkan saluran irigasi di Dusun Kampung Tengah. Kegiatan ini dipimpin oleh Sertu Amiruddin, Babinsa Desa Pangiang, yang turut

menggandeng tokoh masyarakat seperti Kadus Parede, Hamlan, dan Kadus Kampung Tengah, Bahtiar, serta tokoh adat setempat, Alwi. Sabtu (31/08/2024)

Tujuan utama dari kerja bakti ini adalah memastikan kelancaran aliran air irigasi menuju lahan-lahan pertanian warga, yang selama ini menjadi salah satu faktor penting dalam menjaga produktivitas sawah. Dalam kegiatan tersebut, para petani bersama-sama dengan Babinsa membersihkan endapan dan sampah yang menyumbat aliran air, sehingga air dapat mengalir dengan lancar ke sawah-sawah.

Sertu Amiruddin menyampaikan, "Kegiatan ini bukan hanya sekadar membersihkan saluran irigasi, namun juga menjadi bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan. Keberhasilan pertanian sangat bergantung pada kualitas irigasi yang baik, dan kami berkomitmen untuk terus mendukung para petani."

Kerja bakti ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan sosial antara TNI dengan masyarakat. Dukungan dari tokoh-tokoh masyarakat seperti Hamlan dan Bahtiar, serta kehadiran Alwi sebagai tokoh adat, menunjukkan adanya kekompakan dalam menjaga lingkungan dan memajukan pertanian di wilayah ini.

Kegiatan pembersihan irigasi di Dusun Kampung Tengah ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menjaga keberlanjutan pertanian di Desa Pangiang. Dengan irigasi yang lancar, para petani dapat lebih optimal dalam mengelola lahan mereka, sehingga hasil panen dapat meningkat dan ketahanan pangan lokal terjaga dengan baik. Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu akan terus berupaya untuk mendukung dan mendorong kegiatan positif seperti ini di masa mendatang.